

Toleranz ist meist die Fähigkeit, die zu akzeptieren,
die dieselbe Meinung besitzen wie wir.

Helmut Zöpfl



„Sei duad's was“ bis sich zwei finden!

Die Chorgemeinschaft der Pfarrei Aufkirchen,

**das Moos-Holz-Quartett
(Sabine Wegmann, Trompete,
Kilian Winhart, Trompete,
Eva Erb, Tenorhorn,
Franz Bachmair, Posaune)
und
Thomas Bachmair, Cello,**

**laden zu einer vergnüglichen musikalischen
Betrachtung zum Thema Heiraten ein.**

**Das Ereignis findet am Sonntag, den 30.09.2018
um 19.00 Uhr im Pfarrsaal in Aufkirchen statt.**

**Auf Ihren Besuch freuen sich die
Chorgemeinschaft und die Musiker.**

Franz Bachmair
Franz Bachmair, Chorleiter